



若あゆだより

第6号（令和7年5月7日）

岩脇小学校学校だより

3年生が「町たんけん」に行ってきました

3年生が4月30日(水)、5月7日(水)の2回、「町たんけん」を行いました。

1回目は学校の西側～北側へ。堤防にある水神社を見学した後、桜つつみ公園へ向かいました。公園では「岩脇公園を美しく志隊」のボランティアの方から、「なぜ水神社ができたのか?」「水神社とお祭りの関係は?」「桜つつみ公園の歴史は?」などについて詳しくお話を伺い、学習を深めました。現在の堤防ができる前は、那賀川は明見山の近くまで流れており、洪水に困った人々のために堤防ができたことを学びました。

2回目は学校の東側に向かいました。「三角公園」近くにも水神社があり、岩脇校区は洪水対策と深く関わってきたことを学び直しました。また、「古庄駅前」では、文字どおり1961（昭和36）年まで駅があり、木材が鉄道で運ばれていたことを知りました。また、昔は古庄にも映画館があったことを知り、びっくりしている子どもたちも大勢いました。帰り道では、現在の製材所でたくさんの木材が積み重ねられている様子を見学しました。

2回のたんけんでは、子どもたちは地域の知らなかったことをたくさん学び、もっともっと調べてみたいと意欲を高めていました。

お世話になった地域のみなさま、ありがとうございました。



作品介绍



4年生の作品です。タイトルは「へんてこ山の物語」です。「こんな山があったらいいな」「こんな山があるとおもしろいな」と子どもたちが想像力MAXで描きました。

運動会について（お知らせ）

次の予定で運動会を実施します。子どもたちは元気いっぱいの演技を披露します。ぜひご来校ください。



日時 5月31日（土）

※悪天候の場合は、6月1日（日）、2日（月）に順延します。

※できるだけ土・日に実施するため、運動場のコンディションによっては、午後に開催する場合があります。

☆14日から運動会練習が始まります。

水筒・タオル等の準備をお願いします。